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Marangoni, Bignami, Buggino, Bonardi, 
De Michelis, Vallone. 

Saranno inserite, a norma del regola-
mento, nel resoconto stenografico della se-
duta d'oggi (1). 

Verifica di poteri-

P R E S I D E N T E . La Giunta delle ele-
zioni ha presentato la relazione sulla ele-
zione contestata dell'onorevole. Venisti, 
proclamato nel collegio di Bari. 

Sarà stampata, distribuita e inscritta 
nell'ordine del giorno della seduta di mer-
coledì 8 luglio 1920. 

Completamento di Commissione. 

P R E S I D E N T E . Inadempimento deiman-
dato ricevuto dalla Camera ho chiamato a 
far parte della Commissione che esamina le 
cinque proposte di legge nn. 319, 320, 321, 
322, 323 per modificazioni alla legge' eletto-
rale politica, gli onorevoli Belotti Bortolo, 
Grassi e Gronchi in sostituzione degli ono-
revoli Corradini, Micheli e Rossi Luigi as-
sunti al" Governo. 

Interrogazioni. 

P R E S I D E N T E . L'ordine del giorno reca 
le interrogazioni. 

La prima è dell'onorevole De Andreis, 
al presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell'interno, «sugli arresti in massa 
che si vanno facendo in Ancona e nelle Mar-
che; arresti che - nella maggior parte dei 
casi - sono fatti a sodisfazione di partigia-
nerie locali e di dispotismi di commissari 
regi e di polizia - abituati a coprire le 
loro antipatie personali con fittizie ragioni 
di ordine pubblico». 

L'onorevole sottosegretario di Stato per 
l'interno ha facoltà di rispondere. • 

CORRADINI , sottosegretario di Stato per 
Vinterno. L'onorevole De Andreis domanda 
di conoscere quanti sono gli arresti fatti 
nelle Marche ed in Romagna e dice che, 
nella maggior parte dei casi, tali arresti 
« sono fatti per sodisfazione di partigiane-
rie locali e di dispotismi da commissari 
regi e di polizia abituati a coprire le loro 
antipatie personali con fittizie ragioni di 
ordine pubblico.». 

In risposta all'onorevole De Andreis, 
fornirò alla Camera e all'onorevole inter-

(1) V.-*Allegato. 

rogante alcuni dati, che sono stati raccolti 
riassuntivamente dalla prefettura di An-
cona. 

I dati sono i seguenti. 
Nel comune di Chiaravalle sono state 

arrestate 13 persone, rilasciate 8, denun-
ciate 15. 

Nel comune di Osimo gli arrestati sono 
35, denunciati all'autorità giudiziaria 8, due 
già rilasciati, e per gli altri proseguono gli 
accertamenti. Nello stesso comune sono 
state sequestrate delle armi. 

Nel comune di Iesi gli arrestati sono 
stati 50, rilasciati 25, denunciati 46, di cui 
21 latitanti. Sono state sequestrate 43 casse 
di munizioni per fucile e mitragliatrici, 
vari esplosivi e dieci casse di benzina. 

Nel comune di Fabriano sono state ar-
restate 12 persone,, ne sono state rilasciate 
10 e 2 denunciate. 

Ad Ancona sono state arrestate 411 per-
sone, di queste ne sono state rilasciate 356, 
sono state denunciate 55. 

Sono state sequestrate ingenti quantità 
di armi, di munizioni, di esplosivi, due ea-
mions, due mitragliatrici, molte casse di 
benzina. L'Autorità riferisce che in nessun 
comune gli arresti sono stati determinati 
da denunzie per vendette private, e non 

'risulta che in alcun comune siano stati 
usati maltrattamenti agli arrestati. (Ru-
mori — Vivaci interruzioni all' estrema sini-
stra). 

Gli arresti sono stati fatti, nella mag-
gior parte dei casi, isolatamente, meno ad 
Ancona dove gli arresti furono fatti in 
massa. E si capisce il perchè. (Interruzioni 
all'estrema sinistra). 

P R E S I D E N T E . Lascino parlare !,.. 
CORRADINI, sottosegretario di Stato per 

V interno. Ad Ancona si trattava di vere 
operazioni militari; c'è stato il forte Savio, 
c'è stata la Caserma Villarey. 

II carattere di questi dati ha un signi-
ficato solo : che, in un momento come quello 
che si è attraversato ad Ancona, non era 
possibile non fare grandi arresti, ma è egual-
mente dimostrato che di tutti gli arrestati si 
procedeva immediatamente alla necessaria 
revisione e gli arresti mantenuti non sono 
oltre la cinquantina, tutti con imputazioni 
specifiche, e tutti denunziati all'autorità 
giudiziaria. 

Questi mi pare che siano i dati, che l'o-
norevole De Andreis domandava colla sua 
interrogazione. (Commenti). 

P R E S I D E N T E . L'onorevole De Andreis 
ha facol tà di dichiarare se sia: sodisfatto. 


